



## Probleme de sante a cause de mon poste de travail

Par **Dadou**, le **25/01/2013** à **20:42**

Voila je suis agente hôtelière hospitalier j ai commencé a travailler deux mois et demi apres mon accouchement j ai eu pas mal de complications de sante au bout de 3 mois ma kiné m'a fait un courrier pour remettre a mon employeur a cause de la dégradation de ma santé j ai pris rendez vous avec la medecine du travail le medecin a conclu que je suis apte en evitant tout effort de manutention et d effort physique mon employeur estime que le medecin n'a pas ete précis dans sa conclusion j ai ete en arret quand j ai repris on a rien fait pour alléger mon poste j ai demandé a ma chef quelle decision qui a ete prise elle m a dit verbalement des mesures inadaptées a ma situations or il y a un protocole a suivre si je met ses mesures en pratique je ne reussirai pas a respecter le protocole moralement ca ne vas pas et mon etat de sante ne cesse de s aggraver je ne sais vraiment quoi faire pouvez vous m aidez s il vous plait je suis au bord du gouffre